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篮协称转让缺两份文件，中宇新赛季80%留山西

情情况况有有点点怪怪，，不不是是想想买买就就能能卖卖
本报讯 闹了半年之久的转

让争议终于有了更官方的说法。
只不过这个说法不一定算最圆
满。17日下午，中国篮协召开了
CBA联赛委员会会议的新闻通
气会，篮协强调，山西中宇在转让
过程中，第一没有提供受让方的
资信证明，第二没有提供山西省
体育局的批准文件，如果在准入
评估结束前，俱乐部依然无法提
交以上两份文件，新赛季俱乐部

将依然留在太原。
中国篮协竞赛部主任张雄介

绍说，“我们从山西省体育局球类
运动管理中心了解到，汾酒集团
愿意全资收购山西中宇的股权，
并且得到了国资委的批准。目前
从我们篮协这边来说，山西俱乐
部在转让过程中还缺少两份证明
文件，第一是受让方的资信证明，
第二是当地省级体育主管部门的
批准文件。”

张雄的这番话表明目前山西
中宇俱乐部转让手续并不齐全，
按照CBA联赛准入制度的相关
规章，新赛季山西男篮无法在北
京参加CBA联赛。同时张雄还透
露，山西中宇俱乐部老板王兴江
曾提出，如果今年无法完成相关
的变更手续，那么有可能新赛季
CBA联赛山西中宇俱乐部依然
还会选择在山西参加比赛。

也就是说，北控集团虽然收购

了山西中宇的股权，但是由于在篮
协准入制度的严卡之下，这家俱乐
部的名字目前依然只能叫“山西中
宇”，而不能叫“北控男篮”，同时只
要山西体育局不愿放行，那么山西
中宇下赛季依然脱离不了山西省。
目前中国篮协正在进行对新赛季
CBA联赛俱乐部准入评估的工
作，山西中宇俱乐部方面也在焦急
等待篮协的通知，张雄并未透露准
入评估的截止时间。

而山西中宇俱乐部老板王兴
江作为联赛委员会委员也参加了
篮协的联赛委员会会议。官方现
在发话了，让向来敢说真话的王
老板也变得有所顾虑，被问到下
赛季山西队还能否参赛时，王兴
江只是简短地回答：“现在就是山
西省体育局不批准走，汾酒集团
正和北控交涉，80%将留在山西
打球。”而至于更长远的未来，王
兴江也无从回答。

新华社北京9月17日体育专
电（记者 李博闻 郑直） 中国
篮协联赛委员会会议17日在京召
开，在会后的新闻通气会上，篮管
中心竞赛部主任张雄介绍，CBA
新赛季于今年11月9日开启，赛制
基本保持不变，只是赛程从过去的
一周三赛变为两周五赛。

“两周五赛是广泛听取了俱
乐部意见，适当增加队伍训练期
间，能够调整身体，减少伤病，让
比赛更加精彩激烈。”张雄说。

据了解，新赛季CBA联赛的

赛制总体保持不变，开赛时间为
2013年11月9日，最晚于2014年4
月9日结束。

对于男篮亚锦赛后各方建议
延长联赛赛程(从34轮增加到50
轮)的声音，张雄表示，上一次联
赛委员会就对增加联赛比赛场次
进行过讨论，考虑到要结合明年
国家队的备战决定不作变化。

不过张雄补充道：“未来的联
赛中如果要增加场次，为保证联
赛的结束时间不晚于4月10日，
联赛的开赛时间将相应提前。”

本报讯
在中国篮协召
开CBA联赛委
员会会议上，就
外界关心的两
支NBL球队四
川金强和江苏

同曦申请参加新赛季CBA联赛
一事作出回应。

9月16日，中国篮协在官网
公示了对两家俱乐部评估评分
表，其中四川金强得分为73分，
江苏同曦得分为69分。按照篮协
此前的规定，这一分数将在篮协
官网公示5天，在这5天之内相关
俱乐部可以对本俱乐部或者对方
俱乐部的得分提出异议。

“目前江苏同曦以书面形式
向中国篮协提出申诉，他们认为

主要是在青年队成绩计算上和本
俱乐部计算方式不一样。准入评
估小组将根据此后情况，在公示
期结束后对评分进行复议。按照
程序进行复议以后，最终评估分
数在下一次联赛委员会会议上作
出。如果这一得分通过联赛委员
会审核并得到确认，那么评分多
的那支俱乐部将进入CBA。”张
雄说。

目前来看，四川金强已经在
CBA联赛资格的争夺战中取得
了先机，而江苏同曦方面并不放
弃努力，他们把希望寄托在了这
次申诉以及下一次的联赛委员会
会议上。张雄也表示下次联赛委
员会会议将会尽快召开，“当然在
公示结束，对评分复核无异议之
后尽快召开联赛委员会会议。”

本报讯 2013年2月，有消
息爆出山西中宇俱乐部老板王
兴江因为俱乐部经营困难，准
备将中宇俱乐部转让。

2013年4月底，山西中宇表
示，已与北京控股集团公司(简称

“北控”)达成协议，将作价1 . 5亿
元转让球队，这一行动随即遭到
了山西体育局的反对。山西省体
育局表示，山西中宇的转让协议
不符合中国篮球协会(简称“篮
协”)的转让规定，并表明了要将
山西中宇留在山西的态度。

但4月底爆出山西中宇与
北控达成股权转让协议后，近
四个月时间该事件仍无进展。8
月16日，中宇俱乐部通过其官
方微博发表声明，称5月22日，
中宇男篮就按照山西省体育局
的要求补齐了全部材料，但至

今后者仍无任何正面回应，并
直指山西省体育局行政干预。

9月16日，山西省体育局召
开了新闻通气会，会上山西省
体育局宣布，过去几年一直冠
名山西男篮的山西当地著名企
业山西汾酒集团将会收购山西
中宇俱乐部的全部股份，为的
是将山西猛龙继续留在山西。
不过随后北控集团却表示，他
们不会放弃，即便对方给10亿
也不会放手。

事情已经进展了大半年，眼
看11月9日CBA新赛季就开打
了，中宇俱乐部还处在无法开展
任何备战工作的混沌状态中。这
桩转让交易真如北控方面所形容
的：结了婚，领不到证。按照中国
篮协和山西省体育局的说法，现
在的中宇随时“改嫁”。
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